

des sœurs de Sainte-Anne de Lachine, et sœur Rose de Lima Provost dite Savaria, des Sœurs Grises de Montréal.

Nous ne faisons point à nos morts le souhait païen des païens : Que la terre leur soit légère ! mais, humblement, nous adressant à Dieu nous disons : Donnez-leur le repos éternel !

—M. r Bégin a fait récemment les changements suivants dans le clergé du diocèse de Québec :

M. l'abbé Godbout, vicaire à Saint-François de Beauce, est transféré à Saint-Romuald. Le Rév. M. A. Boissinot, curé de St-Philippe de Néri, devient curé de Saint-François de Montmagny. Le Rév. M. L. O. Tremblay, assistant à Saint-Jean Port-Joli, devient curé de Saint-Philippe de Néri. Le Rév. M. C. Picher, vicaire de Saint-Romuald, devient desservant de la mission dernièrement établie à la Jonction de la Beauce.

—Le Parlement de Québec a clos sa session le 15 janvier.

—La Chambre des Communes, à Ottawa, reprend ses travaux le 3 février courant.

Fasse Dieu que nos gouvernants ne dévient pas de la ligne que leur a si magistralement tracée le Saint Père dans son Encyclique *Affari vos*.

—Les élections municipales du 20 janvier dernier ont porté à la mairie de Montréal M. Raymond Préfontaine. On espère qu'il apportera de l'ordre et de la méthode dans la direction des affaires municipales de la grande cité. Nous nous permettons de lui rappeler son devoir strict de veiller à la classe si intéressante des ouvriers, des pauvres, des humbles. Les riches ont leur or pour les protéger : les pauvres n'ont rien, ni personne !

* * *

* * * Rome.—Un journal des Etats-Unis prétend qu'un article important quant à la forme de gouvernement à conseiller à l'Italie, article paraissant inspiré du Vatican, a paru dans la célèbre revue la *Civiltà Cattolica*. Cet article préconiserait, comme solution de la question entre le Vatican et le Quirinal, l'établissement d'une République italienne.

Nous ferons deux observations sur l'article, non de la *Civiltà Cattolica* que nous n'avons pas lue, mais du journal des Etats-Unis, auquel nous empruntons ces on-dit : 1^o La *Civiltà Cattolica* est très aimée du Saint Père et, maintes fois, a été bénie et louée par les augustes pontifes Pie IX et Léon XIII; nous ne sachions pas que ce soit "l'organe du Vatican et du Pape", encore que le Vatican s'en serve parfois ; 2^o le Saint Père ne posera aucun acte, ne dira aucune parole, n'autorisera aucun écrit pouvant amener une révolution, fomenté une insurrection.

Nous savons que l'insurrection peut être un devoir sacré : ce n'est point ici le lieu d'entrer dans les développements devant prouver ce que nous avançons. Mais le Saint Père n'y poussera certes pas.

—Dans son discours en réponse aux vœux du Sacré-Collège,